



Universidad de estilo neorrenacentista (en su interior alberga además varios museos y la biblioteca). Subiendo por las escaleras del mercado llegamos a la catedral, la más importante de Suiza, un tesoro del gótico borgoñón (construida en el siglo XV) y en su tiempo el foco de la vida de la ciudad. Desde la explanada exterior se contempla una vista inmejorable de la ciudad y el lago Lemán. Estas vistas se pueden ir memorizando también desde el interior del Museo de Historia de la ciudad. El museo es una auténtica máquina del tiempo, no sólo por todo lo que exhibe sino por el edificio en sí ya que este conserva buenas muestras de lo que fue: Arzobispado, Palacio, Casa Señorial, Ayuntamiento, Prisión, etc. En él se proyecta sobre una preciosa y detallada maqueta histórica de la ciudad el origen de la misma. Una delicia.

Pero si por algo se conoce actualmente a esta ciudad es por ser capital olímpica ya que acoge al Comité Olímpico Internacional. Algo que se puede comprobar en el Museo Olímpico, único en el mundo. Tras introducirnos en la Villa Olímpica pasamos a este museo en donde se recogen detalles de la historia de los Juegos Olímpicos modernos desde 1896.

Tras esto paseamos relajadamente por el precioso y moderno puerto de Lausane.

ESTANCIA EN BERNA

Quinto día. Excursión a Interlaken

Para llegar hasta aquí se coge el tren desde Berna, que va haciendo el camino en continua subida por verdes paisajes. Interlaken significa entre lagos, ya que está situado entre los lagos Brienz y Tunz. Un delicioso paseo por la unión de ambos hasta llegar al de Brienz donde por el agua verde azulada (según se dice es el lago más limpio de

En la calle Kram de Berna se puede visitar la casa de Einstein, el inventor que de la Teoría General de la Relatividad que concibió en esta ciudad suiza y publicó en 1916 en la Academia de Ciencias de Berlín

Suiza) se da la sensación de estar en el Caribe pero rodeados de montañas alpinas.

Nos dispusimos a realizar una excursión a pie a un monte cercano (Harder Kulm). Conforme se va subiendo las vistas del pueblo y de los dos lagos junto con los picos al fondo iban siendo más espectaculares. Arriba eran inmejorables. Las cumbres nevadas destacando el Jungfrau (con 4400 metros de altura), los azulados lagos, las poblaciones cercanas y los parapentes volando en todo el valle. Un paisaje idílico.

Uno de nuestros compañeros se acercó ese mismo día en tren cremallera hasta Grindelwald, donde el panorama alpino era todavía más espectacular si cabe.

Sexto día. Ruta por Berna

Para ver Berna, declarada patrimonio cultural de la humanidad, partimos desde la parte trasera del Palacio Federal (sede del Gobierno Suizo y del Parlamento) y se sigue hasta el puente que lleva al barrio de los museos (el de Historia de Berna, situado sobre un castillo, de los Apes Suizos, del Tiro al Blanco, de Historia Natural y el de Telecomunicaciones) y donde también está situada la Bibliote-